

## Herren Kreisklasse A Staffel 1

SG-Wiesenbach/Bammental : TV Brühl II  
Dienstag, 27.02.2024, 20:00 Uhr

### Keuchel beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg SG-Wiesenbach/Bammental im Spiel der Herren Kreisklasse A Staffel 1 gegen den TV Brühl II beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Dienstagabend mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:13 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Karl und Keuchel, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Karl / Höhn hatten gegen Muslu / Pristl bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Kaum Chancen ließen Keuchel / Höfer beim 13:11, 11:5, 11:7 ihren Gegnern Röschel / Hensel. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Höpfer / Khattab die Partie gegen Kronenberger / Zanner noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Holger Karl hatte am Nachbartisch gegen Werner Hensel, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 12:10, 11:8, 11:7 wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Finn Keuchel und Ortwin Röschel, das Finn Keuchel letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim 6:11, 11:8, 11:4, 11:5-Erfolg gegen Andrea Pristl kam Magnus Höfer nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Das Einzel zwischen Andreas Höpfer und Ümit Muslu endete dagegen mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Frank Höhn bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Martin Zanner. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Einzel zwischen Manuel Khattab und René Kronenberger endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Khattab mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Holger Karl konnte im Anschluss einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Ortwin Röschel beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Karl nun bei 22:0. Beim 11:5, 11:8, 11:8 gegen Werner Hensel fand Finn Keuchel von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Nach diesem Sieg geht es nun für SG-Wiesenbach/Bammental am 23.03.2024 gegen die TSG Eintracht Plankstadt V möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 28.02.2024 gegen die TSG 78 Heidelberg II einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

#### Statistik:

##### SG-Wiesenbach/Bammental

Doppel: Karl / Höhn 1:0, Keuchel / Höfer 1:0, Höpfer / Khattab 1:0

Einzel: H. Karl 2:0, F. Keuchel 2:0, M. Höfer 1:0, A. Höpfer 0:1, F. Höhn 0:1, M. Khattab 1:0

---

## TV Brühl II

Doppel: Röschel / Hensel 0:1, Muslu / Pristl 0:1, Kronenberger / Zanner 0:1

Einzel: O. Röschel 0:2, W. Hensel 0:2, Ü. Muslu 1:0, A. Pristl 0:1, R. Kronenberger 0:1, M. Zanner 1:0